



www.iusevillaciudad.org Julio 2014. Número 2.504 comunicacion@iusevillaciudad.org

ESTÁN MATANDO A INOCENTES CON TU SILENCIO



Masacre tras masacre. Asesinato tras asesinato. Impunidad. Genocidio. Niños que mueren a manos de quien sabe que son niños los que mueren. Un soldado del ejército invasor posaba de esa manera tan repugnante. En su camiseta, una mujer palestina embarazada en medio de una diana. En su idioma y en inglés, para que todo el mundo sepa lo que dice, una frase que explica el odio y el horror: **“Un tiro 2 muertos”**. ¿Se puede ser más canalla?

En Sevilla de nuevo tenemos la oportunidad de exigir que se detenga este infierno. De gritar que no es una guerra. Que no hay dos ejércitos que luchan entre sí. Que hay un solo ejército todopoderoso, sofisticado y mortífero, que hace prácticas de tiro como en un videojuego, generando una carnicería en nombre de una causa que no se justifica. Y que del otro lado lo que hay es una ratonera a cielo abierto en la que no hay donde esconderse ni donde refugiarse. Nada escapa al odio de las bombas. Nadie puede huir. Ni los centros de refugiados ni los hospitales. Ni las ambulancias ni las mezquitas. Ni los colegios

ni los parques. Todo es fuego. Sangre y horror. ¿Dónde está la ONU? ¿Dónde están los estados?

Los testimonios que nos manda **Manu Pineda** @Manu_Abu_Carlos son estremecedores. Las fotos con niños descuartizados explican la saña con que se están empleando los carniceros del ejército sionista sobre la población civil inocente. La cita diaria de Manu con la muerte como nos cuenta en el diario Público <http://www.publico.es/internacional/536371/la-cita-diaria-de-manu-pineda-con-la-muerte-en-gaza>

No lo permitas y al menos exprésate. Condénalo. Sal a la calle a mostrar tu repugnancia y no permitas que muera gente inocente sin que protestes y te resistas. Denúncialo que eso, al menos, depende de ti. Jueves, 31 de julio. Plaza Nueva. 20,30 h. No faltes a la cita de Andalucía con Palestina.

